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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO PLENO DO DPAD - DEPARTAMENTO 1 

DE PEDAGOGIA A DISTÂNCIA DIA 08/05/2023 2 

Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, via sala do 3 

Departamento de Pedagogia a Distância em formato híbrido – presencialmente no Laboratório 4 

de Informática CEAD/UDESC e virtualmente na sala do DPAD do Moodle 5 

https://lti.mconf.rnp.br/rooms/b75e4b42213cf51c3f152142848cb6a57830469a/scheduled_me6 

etings/1zwJMbSjqaqt/external - reuniram-se ordinariamente os membros do Colegiado Pleno 7 

do DPAD - Departamento de Pedagogia a Distância do CEAD/UDESC. Estavam presentes o 8 

Profº Rafael Gué Martini, Subchefe do DPAD/CEAD e os seguintes membros convocados: 9 

Alfredo Balduíno Santos, Ana Flávia Garcez, Fábio Napoleão, Gabriela Maria Dutra de Carvalho, 10 

Geisa Letícia Kempfer Bock, Karina Marcon, Norberto Dallabrida, Roselaine Ripa, Solange 11 

Cristina da Silva, Tânia Regina da Rocha Unglaub, Vera Marcia Marques Santos, Vitor Malaggi e 12 

a Técnica Universitária Josiele Vanessa Alves. Confirmado o quórum mínimo o Subchefe do 13 

DPAD/CEAD saudou a todos com as boas-vindas e deu início aos trabalhos da reunião na 14 

ordem de assuntos da pauta: 1. LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DAS ATAS DAS 15 

REUNIÕES: Não houve. 2. EXPEDIENTE: 2.1. Expedientes recebidos e expedidos: Não 16 

houve. 2.2. Justificativas de Ausência: Carmen Maria Cipriani Pandini, Cléia Demétrio 17 

Pereira, Lidiane Goedert, Natália Schleder e Rose Clér Estivalete Beche. 2.3. Comunicações 18 

do Departamento: Foi reforçado que logo após o término da reunião ordinária, aconteceria 19 

um espaço aberto para discussão de questões pedagógicas do curso. 2.4. Apreciação de 20 

requerimentos: Não houve. 2.5. Regime de urgência: Não houve. 2.6. Inversão de 21 

pauta: Processo SGPe nº 17107/2023. Parecer do colegiado: aprovado por unanimidade a 22 

inversão de pauta. 2.7 Inclusão de pauta: 2.7.1 Processo SGPe nº 10904/2023 2.7.2 Oferta 23 

do curso de especialização em educação inclusiva para o município de Araquari. Parecer do 24 

colegiado: aprovado por unanimidade as inclusões de pauta. 2.8 Retirada de pauta: Não 25 

houve. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Assuntos para análise, discussão e parecer: 2.7.1 26 

Processo SGPe nº 10904/2023: Solicitação de termo de cooperação acadêmica que entre si 27 

celebram a fundação Universidade do estado de Santa Catarina e a Prefeitura Municipal de 28 

pouso redondo, para realização conjunta da implantação do curso de licenciatura em 29 

pedagogia a distância, no polo de apoio presencial (polo UAB) no município de pouso redondo. 30 

2.7.2 Oferta do curso de especialização em educação inclusiva para o município de Araquari. 31 

Após a leitura do parecer da professora Carmen sobre o tema foi sugerido pelo professor 32 

Rafael Gué Martini, que o DPAD providencie um levantamento de demanda quando da abertura 33 

de nova turma. 3.2 Processos de concessão de vistas na sessão anterior: Não houve. 34 

3.3 Processos adiados da sessão anterior: Não houve. 3.4 Atos do/a Presidente, 35 

sujeitos à homologação do Plenário: Não houve. 3.5 Processos para análise, discussão 36 

e parecer: 3.5.1 Processo SGPe n º 17107/2023. Assunto: Solicitação de autorização para 37 

fazer pesquisa científica na França. Interessado: Prof.  Norberto Dallabrida. Relator: Prof. Fábio 38 

Napoleão. Registra-se que as turmas de história da educação polos Lages e Araranguá serão 39 

assumidas pela professora Tânia Regina da Rocha Unglaub. Parecer do colegiado: Aprovado 40 
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por unanimidade. 3.5.2 Processo SGPe nº 11968/2023. Assunto: Solicitação de Remoção da 41 

servidora para o departamento de Pedagogia da FAED/UDESC. Interessada: Profª Roselaine 42 

Ripa. Relatora: Profª Geisa Letícia Kempfer Bock. Professora Geisa Letícia Kempfer Bock 43 

registrou que temos de pensar em futuras situações, visto que, perderemos professores e não 44 

teremos como solicitar novos devido ao tempo e o cálculo de necessidade não representa o 45 

que o departamento realmente exige. Professora Vera Marcia Marques Santos assinalou que a 46 

é necessário que a reposição de docentes deve ser feita via concurso, e que para isso será 47 

necessário que a métrica de definição de vagas mude. Também levantou que temos 48 

professores perto de se aposentarem, necessitando um registro de aposentadorias do DPAD. 49 

Professora Geisa Letícia Kempfer Bock solicitou que constasse em ata sua sugestão de que 50 

fosse criado uma lista com vagas prioritárias para pedidos de remoção e etc. Professora Vera 51 

Marcia Marques Santos pediu vistas ao processo. 3.5.3 Processo SGPe n º 16932/2023. 52 

Assunto: Análise e parecer dos Planos de Trabalho Individuais Definitivos do semestre 2023/1 53 

- Professores Efetivos e Substitutos do DPAD. Interessada: Profa.  Carmen Maria Cipriani 54 

Pandini. Relatora: Profa. Ana Flávia Garcez. O processo foi diligenciado e após o atendimento 55 

das diligências será trazido novamente para discussão do colegiado.  4. Comunicações 56 

pessoais: 4.1 Professora Geisa informou que na Quarta-Feira, dia 10 de maio, acontecerá um 57 

evento internacional de encontro de grupos de pesquisa, e na Quinta-Feira, dia 11 de maio, 58 

terá atividade do Ledi vai à escola. 4.2 Professora Gabriela informou que Sábado, 13 de maio, 59 

iniciará a 3º turma do PROFEI. 4.3 Professor Rafael levantou a importância da busca de 60 

informações sobre a questão da reforma do PPC que foi parado na observância da resolução 61 

009/2019. Nada mais havendo a tratar, o Subchefe do DPAD/CEAD, Professor Rafael Gué 62 

Martini agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, registrada em Ata que 63 

será assinada pelos presentes, após aprovada. Florianópolis, 08 de maio de 2023. 64 


